

Forums pour les joueurs

## Du miel pimenté

Par Prestige27 Posté le 26/12/2022 à 23h06

Bonjour à tous jai 32, j'ai commencé à jouer au paris sportif depuis 2013,  
Et depuis lors je ne peux plus arreter. Je ne peux compter ceux que les paris m'ont fait perdre. J'ai tout perdu

Avant les paris j'avoue j'avais une vie normale. Mais depuis c'est comme qu'on m'avait echangé je ne suis plus la même personne.

Je commence à mentir pour avoir de l'argent pour jouer, à detourner l'argent destiné à d'autre fins. A emprunter à tout le monde pour jouer.

Et je ne plus tenir une vie de couple normale à cause de mes paris.

Et je sais meme pas ceux me pousse à etre si bête, lorsque je ressoit mon salaire pour tout le mois je le perd de suite a quelque heure seulement.

Et croyais moi j'ai deja perdu tout mon salaire que je venais de percevoir il y'a deux jours et il ne me reste et me reste à demander et a qu'émender à mes proches.

Je vous assure c'est fou et c'est honteux apres c'est qui que je un bête chauvage qui ne reflechi que apres.  
Et recommencer comme si rien n'etait...

Je vous assure arretez... les paris fuez...le

Je vous vraiment que:

L'enfer est plus mille fois beaucoup plus docile que l'univers des paris.

Moi aujourd'hui c'est decider c'est fini les paris malgré que j'ai plus rien pour faire face à mes dettes.

Mais je me repend au pres de mon seigneur et je demande pardon à tous les personnes que j'ai fait du mal à cause de mon addict au paris sportifs.

Que le seigneur nous accorde tout son pardon et nous eloigne de l'enfer des jeux d'argent.

## 1 réponse

---

kaiser - 29/12/2022 à 00h18

Bonjour Prestige,

Au cas ou une rechute n'hesite pas a mettre des limite de dépôt et de mise sur tout tes book

